"Im Gespräch" mit Alexander Bielesch - F-Junioren Fußball

Bei den F-Junioren des TSV Friedland 1814 e.V. kommen in zwei Trainingseinheiten unter der Woche aktuell ca. 19 Mädchen und Jungen, um ihre Trainer Michael Krause und Alexander Bielesch zusammen. "Zu uns kommen die Kids vorwiegend aus der G-Jugend, wo sie von Daniel Boldt gut auf die nächste Altersklasse vorbereitet wurden", so mein Gesprächspartner, Alexander Bielesch.

In dieser Mannschaft trainieren Spielerinnen und Spieler, die in 2022 das 7. oder 8. Lebensjahr vollendet haben. Das Training findet auf und in den Sportstätten am Hagedorn statt. Antritte, Stopps, Drehungen und kontrollierte Ausweichbewegungen, Körpertäuschungen und der Torschuss gehören im Training zu den Grundübungen. Der Ball ist bei allen



Übungen am Fuß. Zudem wird die Reaktionsschnelligkeit trainiert. Die taktischen Grundprinzipien werden vermittelt.

Die Kicker unserer F-Junioren starten für den TSV Friedland 1814 e.V. in den Spielbetrieb. Die Spielergebnisse werden gemeldet – eine Bewertung findet jedoch in dieser Altersgruppe noch nicht statt. In der aktuellen Saison 2022/2023 wurden aufgrund der hohen Anzahl an Spielerinnen und Spielern die Gruppen F1 und F2 gebildet. Der Spielplan der F-Junioren ist auf der Vereinshomepage einsehbar. Gespielt wird 6+1. Es spielen mithin sechs Feldspieler und ein Torwart. Unsere F-Junioren trainieren bei allen Übungen mit Fußbällen in den Größen 3 oder 4. Beide Größen sind gleich schwer. Der Fußball in der Größe 4 hat jedoch mit 64-66cm einen größeren Umfang. Unsere Kicker werden so Schritt für Schritt an einen größeren Fußball herangeführt. Der Ball scheint, beobachtet man das Training, den Kickern an den Fuß gewachsen zu sein. Die Ballführungen lassen den Zuschauer staunen.

Mit der Elternarbeit sind die Trainer zufrieden. Die Trainer stehen den Eltern für kurze Gespräche vor und nach dem Training zur Verfügung. Die Kommunikation funktioniert. Für die Zukunft gibt es zumindest die Idee an kleinen Turnieren teilzunehmen, vielleicht sogar ein eigenes Turnier in Friedland zu organisieren. Hier sind wir natürlich auf das Mitwirken der Eltern angewiesen, so der Trainer.

Einige Kicker unserer F-Junioren waren in den Februarferien im 1. Hansa-Feriencamp am Hagedorn unterwegs und hatten altersklassenübergreifend viel Spaß am Ball. Die Fußballschule der Kogge ist mit diesen Aktionen bereits seit Jahren in Mecklenburg-Vorpommern unterwegs – nun waren sie zum ersten Mal bei uns. Eine gelungene Sache, so die Rückmeldungen der Teilnehmerinnen und Teilnehmer.

Unsere kleinen Kicker nehmen mit ihren Familien oder mit Freunden auch an den abteilungsübergreifenden Veranstaltungen, wie dem Friedländer Frühlingslauf, der Kinderweihnachtsfeier oder dem Silvesterlauf teil. Oft sind bereits die Geschwisterkinder oder eben die Eltern Vereinsmitglied und in einer der vielen Abteilungen des TSV Friedland 1814 e.V. unterwegs. Das macht ein lebendiges Vereinsleben aus - bestimmte Veranstaltungen werden dabei mitunter zu Familienevents.

Toll wäre es, wenn wir unter den Eltern Interessierte finden, die sich eben auch ein Trainerdasein vorstellen können, so Alexander Bielesch. Über den Kreissportbund

werden hier regelmäßig Trainerlehrgänge angeboten. Schauen Sie, liebe Leserinnen und Leser, gern einmal auf der Homepage unseres Vereins vorbei und informieren Sie sich über die vielen Vereinsaktionen – auch bei den F-Junioren. Für alle Mitglieder des TSV Friedland 1814 e.V. gibt es zudem die TSV-App – auch hier sind regelmäßig News um den Verein eingestellt.

In der Geschäftsstelle unseres Vereins erhalten Sie Kontakt zum Trainerteam und Informationen zu einer Trainerausbildung.

Bleiben Sie sportlich!

Manuela Köhler 3. Vorsitzende/Sportwartin

Foto: TSV Friedland 1814 e.V.